

Juan Pedro Moreno cuenta con más de 30 años de experiencia en el sector de Consultoría donde ha desempeñado desde 2015 hasta el pasado abril de 2020 el cargo de Presidente de Accenture en España, Portugal e Israel donde trabajan más de 15.000 profesionales.

En la actualidad desempeña funciones de asesoramiento y apoyo como miembro de consejos de admistración como Mapfre España, Mapfre Vida o como advisor de la alta direccion en ompañias como Globant u Hotusa entre otras. Tambien es Vicenpresidente del Consejo Social de la Universidad Rey Juan Carlos y miembro del Consejo Social de la Universidad Autonoma de Madrid. Combina dichas actividades con las de Venture Capital siendo Consejero y socio fundador de Sevenzonic Capital (fondo especializado en el apoyo de startups de base tecnológica) o con la docencia como profersor honorario del departamento de Estructura Economica de la Facultad de Economicas en la Universidad Autonoma de Madrid.

Durante su presidencia, Accenture en España incrementó su facturación un 60% con un modelo de negocio basado en la innovación y en la apuesta por liderar la **transformación digital** de las grandes compañías y administraciones públicas del país. Con una trayectoria profesional de más de 30 años, Juan Pedro Moreno también perteneció al Comité Global de Dirección de Servicios Financieros de Accenture como responsable mundial de la industria de Banca. En España es reconocido por su liderazgo en la Digitalización, la innovación y la Sostenibilidad.

En sus diferentes responsabilidades ha disfrutado de una amplia experiencia internacional. Buen conocedor del mercado norteamericano o asiático donde ha disfrutado de numerosas experiencias profesionales también ha dirigido proyectos y ha sido responsables de otras áreas geográficas en Accenture en el entono de Servicios Financieros como África, Australia o Latino America.

Juan Pedro Moreno además ha sido presidente de la Fundación Accenture desde la que se lidera la iniciativa "Juntos por el Empleo de los más Vulnerables"; preside el Consejo Directivo de la Cátedra UAM en Economía y Gestión de la Innovación; Ha sido vicepresidente de la Junta de Protectores del Teatro Real y formado parte del Consejo Asesor de Multinacionales por la Marca España y de la Junta Directiva del Círculo de Empresarios. Ha formado parte de los patronatos de las fundaciones Princesa de Asturias y Princesa de Girona.

Gran entusiasta en su trabajo es un reconocido profesional en el mercado nacional e internacional. Es coautor del libro "Una Nueva Era en Banca" y publica con frecuencia artículos y columnas de opinión sobre temas como la economia, la innovación o el talento. Con su experiencia en diferentes sectores como Banca, Retail, Administración Pública, Travel o Energía es considerado un referente para la transformación y digitalización de empresas en la nueva economía. Ha sido distinguido con el prestigioso reconocimiento internacional Eisenhower 2013, al ser seleccionado como líder emergente en España y con el Premio al Dirigente del año 2018 que entrega la revista con ese nombre.

Es Licenciado por la Universidad Autónoma de Madrid en Economía y Administración de Empresas y recibió el Premio Extraordinario de Licenciatura en 1988. Además, tiene un PDD por IESE y diferentes cursos de especialización en Insead, IMD y Wharton.